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地域おこし協力隊だより（畠山　真季）

短歌　訓子府短歌会

築山遊び、楽しいな
8月8日に行われたわくわく園での築山遊びの写真です。

この写真をプレゼントしますので、ご希望の方は 9 月

26 日㈪までに、役場総務課窓口へお越しください。

一人一人が主役の生徒会活動を

佐々木亜
あ み の

美乃さん（訓中 3 年　末広町）

昨年 11 月から生徒会の副会長をしており、生

徒会長をサポートしながら、他の生徒会の仲間と

協力して、みんなが主役になれる活動を心掛けて

います。

趣味は絵を描くことと、料理です。人や風景を

題材にイラストや水彩画を描いたり、きょうだい

の誕生日にケーキやクッキーを作ってお祝いして

います。

将来の夢は自分自身が楽しめる職業、好きな

英語を生かせる職業に就いて、人の役に立つこ

とです。
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地域に貢献できる企業でありたい

深澤　方浩さん（北見市　54 歳）

味の素食品北海道株式会社取締役社長として６

月に就任した深澤さん。「地域の食材を生かし、

消費者ニーズに沿った商品の提供を通して、地元

企業として地域に貢献していきたい」と抱負を話

していました。

「静岡県静岡市出身で高校まで静岡市で過ご

し、高校卒業後、群馬県の大学に進学、卒業後に

神奈川県川崎市の旧クノール食品株式会社に就職

しました。長く生産技術部に所属し、新製品の開

発や技術支援などの業務に従事していました。平

成 15 年には、味の素食品のカップスープの開発

プロジェクト参加に伴い、２年間、中国の上海で

勤務しました。帰国後も生産技術部に長く所属し、神奈川県川崎市の高津工場長から取締役社長と

して訓子府に着任しました」

「味の素食品では訓子府小学校の３年生を対象に、スイートコーンの栽培観察を通して地域と地場

産業の関わりを学ぶ、コーンレンジャージュニア隊の取り組みに協力しており、今後も継続してい

きたいです。その他、コロナ禍で現在は中止している工場見学やサマーフェスティバルなどの事業

も、新型コロナウイルス感染症が落ち着いたら再開させたいですね。また、地域ブランドを生かし

た新製品の開発にも取り組み、地域に貢献したいと考えています」

「今まで出張で訓子府には何度か来町していたので、社員とも面識があり、仕事がしやすい環境で

あることに感謝しています。家庭菜園が趣味なので、こちらでも引き続き楽しみたいです。ライオ

ンズクラブにも入会したので、ボランティア活動を通して地域貢献もできたらと考えています」

東京都で 7 月 24 日に開催された北海道移住相談会に参加

しました。初めて対面で移住希望の方と話しをする機会だっ

たので、とても良い経験になりました。

移住希望の方は、希望と楽しみな気持ちを持っている半面、

いろいろな疑問とたくさんの不安を抱えていました。私の場

合、その疑問や不安を取り除いてくれたのは、親切な近所の

方々や役場に会いに来てくださる町民の方々でした。今後も

移住者には、皆さんの温かい声を掛けてあげてください。

よろしくお願いします。


